

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan curahan rahmat, taufiq dan hidayahNya sehingga skripsi yang berjudul “Penerapan Uji T^2 Hotelling untuk Mengkaji Perbedaan Latar Belakang dan Prestasi Akademik Mahasiswa yang Diterima Melalui Jalur PMP, SNMPTN, dan Bidikmisi. (Studi Kasus: Mahasiswa Matematika FMIPA Universitas Negeri Medan)” ini dapat terselesaikan. Shalawat serta salam semoga tetap terlimpahkan kepada junjungan nabi besar Muhammad SAW yang telah membawa kita dari jalan yang gelap menuju jalan yang terang benderang.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini tidak akan mendapatkan suatu hasil yang baik tanpa adanya bimbingan, bantuan, saran serta doa dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis menyampaikan ungkapan terimakasih kepada Ibu Hamidah Nasution S.Si, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan pengarahan, bimbingan, dan petunjuk-petunjuk yang sangat berharga selama penulisan skripsi ini, Kepada Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd, Bapak Mulyono, S. Si, M. Si. dan Bapak Dr. Edy Surya, M. Si. selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Seluruh staf pengajar Jurusan Matematika FMIPA yang telah memberikan bimbingan kepada penulis semenjak mengikuti perkuliahan dan seluruh staf pegawai di lingkungan FMIPA UNIMED.

Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Ibnu Hajar, M. Si beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., D Ph. selaku dekan FMIPA beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Drs. Syafari M. Pd. selaku ketua jurusan Matematika dan telah memberi izin pada penulis melakukan penelitian di Jurusan Matematika. Ibu Dra. Nerli Khairani, M. Si. selaku Ketua Program Studi Matematika dan Bapak Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika.

Secara khusus dan istimewa penulis mengucapkan terima kasih dan hormat kepada Ibunda Asmayarni yang menjadi motivasi dan sumber kekuatan saya sampai saat ini dan Ayahanda Sujono untuk semua kasih sayang dan do'anya sehingga penulis dapat menyelesaikan studi. Adik-adik ku tersayang Syahrina Fadhilah dan Syahri Wahyu Hidayat yang selalu menjadi penyemangat, penghibur dan Penghilang rasa lelah. Adik-Adikku mahasiswa Matematika stambuk 2009, 2010 dan 2011 yang sangat membantu kelancaran dalam mengumpulkan data untuk peneliti. Sahabat dan Teman seperjuanganku tercinta Muslena Layla, Sardina, Andi Pranata, Dedi Mas Ary, Rahayu Sashanti dan teman – temanku seperjuangan Non-Dik'08 lainnya yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu dan Saudaraku di Mafaza Lovers yang selama ini selalu memberikan do'a, dukungan, semangat, dan yang setia menemani disaat suka maupun duka. Saudaraku di Organisasi UKMI Ar-Rahman Unimed yang senantiasa membantu meneguhkan hati penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang baik atas semua bantuan dan bimbingan yang telah diberikan. Akhirnya, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Medan, April 2014
Penulis,

Syafina Indriani
NIM. 408211046